



“2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN.”

## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de enero de 2013.

### COMPARTEN NIÑOS DE ECATEPEC Y TECÁMAC ROSCA DE REYES

El presidente municipal de Ecatepec Pablo Bedolla López encabezó el magno festival de Día de Reyes donde más de dos mil 500 niños de este municipio y de Tecámac disfrutaron del show de los payasos “Lagrimita y Costel”. Los pequeños, también recibieron un paquete de juguetes y participaron en la rifa de televisores, bicicletas y patines del diablo.

“Nuestro paisano el gobernador Eruviel Ávila Villegas nos pidió que invitáramos con mucho aprecio y afecto a los niños de Tecámac que hoy nos visitan. Estamos muy agradecidos por su gran apoyo para esta fiesta”, mencionó.

La niñez mexiquense es muy importante para él y por supuesto, para nosotros; por ello continuaremos con los programas a favor de nuestros pequeños; dejó en claro el presidente municipal de Ecatepec.

Desde temprana hora llegaron al centro cívico de Ecatepec miles de infantes acompañados por sus padres. Cada uno fue recibido con una deliciosa rosca.

A este regalo se sumó un paquete de juguetes, además de los boletos para el sorteo de distintos regalos y sorpresas.

Al abordar la palabra, la presidenta municipal de Tecámac, Rocío Díaz, agradeció la hospitalidad de su homólogo en Ecatepec, a quien también le exhortó a trabajar unidos en causas comunes para el beneficio de ambos municipios.

Igualmente, la alcaldesa reconoció el apoyo del jefe del Ejecutivo mexiquense para este festejo en honor de los pequeños.

Por su parte, el Secretario del Agua y Obra Pública del Gobierno del Estado, Manuel Ortiz a nombre del gobernador Eruviel Ávila Villegas, deseó a los niños que disfruten con mucha alegría en compañía de sus padres, este festival. En este inicio de año, deseó salud, felicidad y prosperidad a todas las familias ahí reunidas.

